

Liebe Angehörige und Betreuer,

Weihnachten steht vor der Tür und wir möchten Sie über die geplanten Besuchsregeln über die Feiertage bei uns im Haus am See informieren. Für uns als stationäre Einrichtung gelten immer noch verschärfte Regeln, die sich aus dem Infektionsschutzgesetz heraus ergeben. Mit den geplanten Maßnahmen wollen wir erreichen, dass wir alle ein sicheres und besinnliches Weihnachten feiern können und die Gefahr eines größeren Ausbruchsgeschehens minimieren.

Da die Speiseräume von Ihnen nicht für Besuche genutzt werden können und in Doppelzimmern Rücksicht auf den Mitbewohner genommen werden muss, haben wir folgende Regelung für die Weihnachtsfeiertage (24.12.22 bis 26.12.22) getroffen:

**1. Testung:**

- a. Alle Besucher haben die Möglichkeit, sich im Haus am See testen zu lassen, um so das Ansteckungsrisiko zu minimieren.
- b. Das Angebot des Testens gilt auch für Familienangehörige, die ihren Verwandten abholen möchten.
- c. Der Empfang ist in der Zeit von 10.00 Uhr bis 18.00 Uhr besetzt und steht für Testungen zur Verfügung.

**2. Besuchsregelung:**

- a. Im Zimmer: Maximal 2 Personen mit Zustimmung des Nachbarn.
- b. Therapieraum/ Klönstube/ Sinnesraum/ Milieuküche
  - i. Die Räume werden mit Kaffee und Kuchen eingedeckt und stehen Ihnen mit Ihrem Angehörigen zur Verfügung.
  - ii. Die Tische werden mit ausreichend Abstand gestellt.
  - iii. Das Lüftungskonzept wird angewendet.

**3. Anmeldung:**

- a. Bitte teilen Sie uns mit, wann und mit wie vielen Personen Sie kommen, damit wir entsprechend planen können. Die Anmeldung nimmt Frau Martens unter Tel.: 04154-7009-103 bzw. per Mail: Sibylle.Martens@senpart.de entgegen.
- b. Abholer teilen uns bitte die Abholzeit mit und wie viele Personen das Testangebot in Anspruch nehmen möchten.

Die Weihnachtsfeiern der Bewohner in der Woche vom 12.12. bis 16.12. finden auch in diesem Jahr wieder getrennt nach Stationen und ohne Angehörige statt. Wir bitten Sie, an diesen Tagen auf einen Nachmittagsbesuch zu verzichten.

Zu Ihrer Information findet auch die traditionelle Weihnachtsfeier der Mitarbeiter nicht statt. Anstelle dieser wird wie in den vergangenen 2 Jahren eine Alternativveranstaltung im Außenbereich vorgenommen.

Mit diesen Maßnahmen hoffen wir, ein sicheres und schönes Weihnachtsfest zu feiern und wünschen Ihnen und Ihren Angehörigen ein fröhliches Fest.

Bleiben Sie gesund und genießen Sie die besinnliche Zeit.

Mit weihnachtlichen Grüßen aus dem Haus am See

R. Schulz und Mitarbeiter